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ATA DA 41ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO ESTADUAL DE RECURSOS HÍDRICOS DO 

ESTADO DO TOCANTINS – CERH/TO 

Aos nove dias do mês de setembro de dois mil e vinte, às 08h em uma sala de 1 

reuniões em plataforma virtual, o senhor Secretário Renato Jayme da Silva, 2 

presidente do CERH,deu boas-vindas aos convidados e conselheiros 3 

presentes:Antonio Rodrigues da Silva Neto (Concessionária de Serviço Público 4 

de Abastecimento de Água – BRK AMBIENTAL), Itamar Xavier da 5 

Silva(Organizações Civis de Recursos Hídricos Consórcio Intermunicipal para 6 

Gestão Compartilhada da Bacia Hidrográfica do Médio Tocantins – CI - LAGO), 7 

Fernanda Raquel Freitas de Sousa Rolim(Procuradoria Geral do Estado – 8 

PGE),Dayana Aires Monteiro Cantuária(Associação Tocantinense de Municípios 9 

– ATM), Pedro Alvesda Silva (Administração Hidroviária do Tocantins e Araguaia 10 

- AHITAR), Davis Miranda de Souza(Comitê de Bacias Hidrográficas do Estado 11 

do Tocantins – CBH/TO),Antônio Cássio Oliveira Filho, Thiago Pereira Dourado 12 

e Miguel Anderson da Silva Caminha(Secretaria da Agricultura, Pecuária e 13 

Aquicultura do Estado do Tocantins – SEAGRO),Benjamin Frederico Anders 14 

(Conselho Regional de Engenharia e Agronomia do Estado do Tocantins – 15 

CREA/TO), Alex Matos Fernandes (Coordenadoria Estadual de Proteção e 16 

Defesa Civil), Jair da Costa Oliveira Filho (Comitê de Bacias Hidrográficas do 17 

Estado do Tocantins – CBH/TO),Rafael Roques Felipe (Instituto Natureza do 18 

Tocantins - NATURATINS), Asafe Santa Barbara Gomes(Comitê de Bacias 19 

Hidrográficas do Estado do Tocantins – CBH/TO),Fernán Enrique Vergara 20 

Figueroae Sebastião Noleto Júnior (Comunidade Científica),Luiza Luana Reis 21 

Vida(Organização Não Governamental – ONG),José Roberto Fernandes 22 

(Federação das Indústrias do Estado do Tocantins – FIETO), João Carlos 23 

Farencena (Secretaria de Estado da Infraestrutura, Cidades e Habitação - SEINF), 24 

Geanny Carlos de Almeida Pinheiro(Secretaria de Estado da Indústria, Comércio 25 

e Serviços - SICS),Carlos Ribeiro Soares(Federação da Agricultura do Estado do 26 

Tocantins –FAET), Aldo Araújo de Azevedo (Secretaria de Estado do Meio 27 

Ambiente e Recursos Hídricos - SEMARH), e apresentou a pauta da reunião,I. 28 

Abertura da Reunião; II. Posse dos novos Conselheiros; III. Aprovação da Ata da 29 

40ª RO do CERH (SGD: 2020/39009/002521); IV. Leitura do expediente e da ordem 30 

do dia; V. Encaminhamento à Mesa, pedido por escrito de: a) inversão de pauta; b) 31 

retirada de matérias; c) requerimento de urgência; d) propostas de moção e de 32 

recomendação; VI. Discussão e deliberações das matérias da ordem do dia; a. 33 

Escolha de 2 vagas para compor a Câmara Técnica Permanente de Assuntos 34 

Jurídicos – CTPAJ; b. Referendar a Resolução nº 94/2020 que aprova o Relatório 35 

Anual de Alcance das Metas do período 2019 do Programa Nacional de 36 

Fortalecimento dos Comitês de Bacias Hidrográficas – PROCOMITÊS (Processo 37 

SGD nº 2020/39001/000015); c. Aprovação do Processo da CI-LAGO (Processo 38 

SGD nº 2020/39001/000004); VII. Informes da Secretaria Executiva; VIII. Tribuna 39 

livre; IX. Encerramento. Previamente, Jamila Leime (SEMARH) solicita que os 40 

conselheiros se identifiquem no CHAT com nome, órgão e se é conselheiro titular, 41 

suplente ou convidado, pois o CHAT é a lista de presença da reunião. A reunião é 42 

iniciada pelo Secretário Renato Jayme da Silva agradecendo a presença de todos 43 

nesta segunda reunião virtual ordinária do CERH. Passa para o item II. Posse dos 44 

novos Conselheiros, em seguida, Jamila Leime (SEMARH) passa para o item III 45 

da pauta, que é a aprovação da Ata da 40ª RO do CERH, pergunta se todos leram 46 

a ata e se tem alteração para ser feita, não havendo, Jamila Leime (SEMARH) 47 

coloca a ata em votação no CHAT da reunião, que é aprovada por unanimidade 48 

Jamila (SEMARH) passa para o item IV da pauta, leitura do expediente e da ordem 49 

do dia, sem nenhuma alteração, é aprovada. Segue para o item V, questionando 50 
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se alguém solicita um encaminhamento à mesa de inversão de pauta, retirada de 51 

matérias, proposta de moção e recomendação Farencena (SEINF)solicita que seja 52 

trazido para discussão do Conselho, a situação da Bacia Hidrográfica do Rio 53 

Formoso em relação ao imbróglio jurídico que aconteceu no final do período de 54 

irrigação. Aldo Azevedo (Secretário Executivo) sugere que o referido item seja 55 

colocado em discussão no final da reunião e que seja dada sequência aos itens 56 

que já estão em pauta. Em seguida, passa para a discussão das matérias da ordem 57 

do dia, sendo a primeira: a. Escolha de 2 vagas para compor a Câmara Técnica 58 

Permanente de Assuntos Jurídicos – CTPAJ, a votação é colocada no CHAT e é 59 

aprovada por quatorze votos favoráveis a inclusão da Secretaria da Agricultura, 60 

Pecuária e Aquicultura e Procuradoria Geral do Estado do Tocantins na CTPAJ do 61 

CERH. Seguindo a pauta: b. Referendar a Resolução nº 94/2020 que aprova o 62 

Relatório Anual de Alcance das Metas do período 2019 do Programa Nacional de 63 

Fortalecimento dos Comitês de Bacias Hidrográficas – PROCOMITÊS (Processo 64 

SGD nº 2020/39001/000015),Aldo Azevedo (Secretário Executivo) explica que a 65 

Resolução passou pela Câmara Técnica Permanente de Assuntos Jurídicos deste 66 

Conselho, houve uma reunião que foi muito debatida e foi apresentada a prestação 67 

de contas das metas do PROCOMITÊS no ano de 2019, foi encaminhado para a 68 

ANA e na próxima reunião ordinária, a mesma deve ser validada. Fernán (UFT) 69 

solicita esclarecimento a respeito deste Convênio por entender que o mesmo é 70 

muito similar a um outro Convênio que ele acredita ser do Instituto Ecológica. Aldo 71 

Azevedo (Secretário Executivo) explica que praticamente os dois Convênios tem 72 

capacitação, explica ainda, que o Convênio do CI-LAGO é o mais abrangente, que 73 

tem também nas suas cinco metas capacitação, e reitera que o mais importante no 74 

Comitê de Bacias Hidrográficas é capacitar seus membros, para que os mesmos 75 

assumam o verdadeiro papel de gestores de água daquela bacia hidrográfica. 76 

Fernán (UFT)solicita que seja explicado em que consiste o apoio técnico no 77 

Convênio. Aldo Azevedo (SEMARH) explica que o papel do técnico é dar 78 

assessoramento na elaboração do que será desenvolvido na bacia. Jamila 79 

(SEMARH)pergunta se existe alguma dúvida a respeito do processo, não havendo, dá 80 

sequência na votação do Conselho na realização do Convênio com o CI-LAGO, a 81 

votação é colocada no CHAT, onde foi aprovada por dezesseis votos. Jamila 82 

(SEMARH)compartilha tela com a minuta de resolução que delega ao CI-LAGO o 83 

exercício e competências de agência da Bacia Hidrográfica junto aos Comitês das Bacias 84 

Hidrográficas dos Rios Formoso, Manuel Alves da Natividade, Lontra e Corda, Lago de 85 

Palmas e Santo Antônio e Santa Tereza, não havendo dúvidas por parte dos 86 

conselheiros, a votação é colocada no CHAT e é aprovada por dezessete votos 87 

favoráveis. Jamila (SEMARH)passa para o próximo ponto de pauta referente a 88 

inserção de pauta sugerida pelo conselheiro Farencena (SEINF) sobre a bacia do rio 89 

Formoso, Aldo Azevedo (Secretário Executivo) explica que a bacia conta com os 90 

melhores equipamentos existentes no mundo e se encontra no melhor quadro dos 91 

últimos três anos, também já foram investidos mais de um milhão e meio em 92 

monitoramento, pois imprevistos acontecem e devem ser corrigidos, mas que não 93 

se pode generalizar e culpar os órgãos ambientais pelo fato do rio estar secando. 94 

Explica ainda que é necessário obedecer ao que está escrito no Plano do Biênio, 95 

ao chegar no vermelho é necessário suspender a irrigação e com isso o rio volta 96 

ao nível normal e começa a irrigar alternadamente por trechos do rio, os dados são 97 

transmitidos por satélite, computados diuturnamente e publicados no boletim diário da 98 

SEMARH. Farencena (SEINF) complementa que está faltando técnicos, pois a parte 99 

técnica que vai para o Ministério Público não tem conhecimento dessa área ambiental, 100 

pontua que o Ministério Público não considera o tripé social, ambiental e econômico, que 101 

é preciso ter uma ação mais enérgica e severa do Governo do Estado, pede ainda que 102 

seja visto o que pode ser feito pelo Conselho em relação a essa questão. Aldo Azevedo 103 
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(SEMARH) explica que essa questão, não é uma atribuição do Conselho, mas que 104 

o mesmo pode tomar uma posição como emitir uma moção pedindo que haja uma 105 

manifestação do setor que está se sentindo prejudicado, submeter ao Conselho, 106 

passar pela Câmara Técnica Permanente de Assuntos Jurídicos, onde será 107 

discutido essa questão e depois submetida à plenária. Fernán (UFT) discorda de 108 

Farencena (SEINF)em relação a condição técnica, pois acredita exercer bem essa 109 

condição, ressalta que ela é diferente em alguns pontos, a exemplo de algumas 110 

questões que foram colocadas em relação a elaboração do Plano do Biênio, e todas 111 

as cotas, vermelha, amarela e trechos da bacia, onde foi estabelecida de uma forma 112 

bastante empírica, já que não tinham dados de vazão, o que demonstra uma certa 113 

fragilidade. Itamar (CI - LAGO), sugere que seja colocado em primeira instância 114 

para a Câmara Técnica Permanente do Plano Estadual de Recursos Hídricos, com 115 

o objetivo de circunstanciar o que foi colocado pelo conselheiro Farencena (SEINF), 116 

visto que o Plano Anual de Recursos Hídricos trata da área de estratégia de gestão 117 

no caso do rio Formoso, quanto às demandas hídricas, especialmente colocadas 118 

para o cultivo em todo o estado, mais especificamente nessa área, na pecuária e 119 

agricultura e que saia com a informação dessa Câmara Técnica com o intuito de 120 

melhorar o nível nesse sentido. Jamila (SEMARH) explica que para ir para a Câmara 121 

Técnica é necessário que seja formalizado esse pedido por escrito feito pelo conselheiro 122 

Farencena (SEINF) para que possa submeter à análise da Câmara Técnica. O Conselho 123 

vai aguardar essa manifestação formal para encaminhar, visto que a Plenária já está 124 

deliberando o que é necessário e que pode ser feito através de moção. 125 

Fernandes(FIETO) reitera que o Tocantins é o terceiro no ranking em relação a produção 126 

de arroz, onde boa parte dessa produção vem da Ilha do Bananal e por isso reforça a 127 

necessidade de se ter uma moção do Conselho em relação ao problema apontado pelo 128 

Farencena (SEINF), visto que é de maior importância do ponto de vista econômico. 129 

Fernanda (PGE)pergunta ao Farencena (SEINF) se o mesmo tem o número das ações 130 

e se o Estado está sendo demandado nessas ações particulares. Farencena (SEINF) 131 

responde que o NATURATINS e a PGE têm respondido. Aldo Azevedo (Secretário 132 

Executivo) informa o número da ação no CHAT conforme solicitado. Fernanda 133 

(PGE) destaca a importância do Ministério Público, é preciso entender que hoje 134 

existe um Ministério Público muito atuante e que é necessário ter um pouco de 135 

cuidado, porque existem questões técnicas que tem que ser respeitadas e isso 136 

deve ser considerado nessa moção. Farencena (SEINF) explica que isso é um 137 

processo em construção, reforça que em 2016 não existia nada e hoje essa é a bacia 138 

mais monitorada do Brasil, explica ainda que o rio Dueré representa menos de 2% da 139 

área da bacia plantada e que já foi detectado e condicionado que vai ficar depois do 140 

período da entressafra, que é necessário ajustar os pontos que ainda estão vulneráveis, 141 

visto que em relação a bacia do rio Dueré, a régua está mal posicionada e com erro de 142 

locação, além deque a mídia utiliza do horário nobre para apresentar denúncias 143 

infundadas e mal intencionadas e ao tentar utilizar o direito de retratação, a mesma pede 144 

milhões. Fernán (UFT) explica que ao falar que o Plano do Biênio tem sua fragilidade, 145 

teve como intuito ressaltar que ele é um empírico, que não se pode tomá-lo como lei, 146 

necessita de uma série de ajustes, um dos elementos para solução como um todo, deve 147 

ser bem abrangente, visto que é um bem público. Aldo Azevedo (Secretário Executivo) 148 

retifica que foi feito um relatório pela SEMARH juntamente com a Câmara Técnica do 149 

Comitê de Bacias pedindo a prorrogação para além do dia quinze de agosto, onde foi 150 

manifestado em uma reunião do GT que naquela data haveria condições favoráveis para 151 

prorrogação da outorga. Secretário Renato Jayme compreende que essa é uma pauta 152 

emblemática, que existe toda uma questão que interfere principalmente na rotina do dia 153 

a dia de quem quer produzir, afirma que a visão do Governador é de criar um cenário de 154 

sustentabilidade com produção adequada dentro dos parâmetros técnicos, enfatiza cada 155 

Secretaria faz sua parte para criar políticas públicas e um ambiente adequado como o 156 
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Tocantins precisa e que a SEMARH tem uma equipe altamente qualificada e 157 

comprometida com os resultados, seguindo uma linha de pensamento do Governador 158 

Carlesse. Jamila (SEMARH)pergunta para o Secretário Executivo, Aldo Azevedo, se 159 

tem algum informe da Secretaria Executiva, não havendo, pergunta se algum conselheiro 160 

gostaria de fazer uso da tribuna livre. Benjamin (CREA) reitera a urgência em debater o 161 

tema, devido à recorrência do mesmo, explica que são altos os investimentos por parte 162 

dos produtores e que deixar para o ano que vem para reacender essa discussão ficando 163 

inviável. Jamila (SEMARH) explica que o Regimento Interno diz que o Conselho 164 

pode deliberar sobre qualquer assunto, desde que seja provocado, se esse assunto 165 

já foi tratado antes, é necessário enviar solicitação formal ao Conselho e assim, 166 

possa sair um documento que atenda ao anseio de todos. Aldo Azevedo 167 

(Secretário Executivo) agradece a presença de todos e encerra a reunião. Assinam 168 

esta ata os presentes na sua aprovação realizada na 42ª RO do CERH, realizada 169 

em plataforma virtual no dia 09 de dezembro de 2020, conforme lista de votação do 170 

CHAT registrada nas páginas 2, 3 e 4 de 9, anexadas a esta. 171 
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Davis Miranda de Souza 08:02
Bom dia a Todos!

Davis Miranda de Souza - CBHs Tocantins

Itamar Xavier 08:05
Itamar Xavier da Silva (Organizações Civis de Recursos Hídricos) Consórcio Intermunicipal para a Gestão 
Compartilhada da Bacia Hidrográfica do Médio Tocantins – CI - LAGO)

Asafe Gomes 08:07
Bom dia

Asafe Santa Barbara Gomes presidente do CBHSAST - suplente representante dos Comitês

Miguel Caminha 08:08
Miguel Caminha - Suplente da SEAGRO

Você 08:09
Senhores Conselheiros e Convidados, você está participando da 42ª Reunião Ordinária e terceira reunião virtual do 
CERH, biênio 2020/2022, realizada no dia 09 de dezembro de 2020. Gentileza informar seu nome completo, o órgão 
que representa e sendo conselheiro se é titular ou suplente ou se é convidado, pois esse documento será 
considerado a lista de presença desta reunião.

CARLOS RIBEIRO SOARES 08:09
Carlos Ribeiro - FAET

Antonio Rodrigues 08:09
Antonio Rodrigues da Silva Neto - BRK Ambiental | Saneatins - Conselheiro Titular

Aldo Azevedo 08:10
Aldo Azevedo-SEMARH

Miguel Caminha 08:10
Miguel Anderson da S. Caminha - suplente SEAGRO

José Roberto Fernandes 08:10
Fernandes - FIETO

pedro alves da silva 08:10
Pedro Alves da Silva

Itamar Xavier 08:10
Itamar Xavier da Silva (Organizações Civis de Recursos Hídricos) Consórcio Intermunicipal para a Gestão 
Compartilhada da Bacia Hidrográfica do Médio Tocantins – CI - LAGO) TITULAR
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Fernán Vergara 08:10
Fernán Vergara - UFT - comunidade científica, conselheiro titular

Asafe Gomes 08:10
Asafe Santa Barbara Gomes presidente do CBHSAST - suplente representante dos Comitês

CBMTO - DEFESA CIVIL 08:10
Bom dia 

MAJOR MATOS

Já já entro com a Camera

FERNANDA ROLIM 08:11
Fernanda Raquel Freitas de Sousa Rolim - Procuradoria Geral do Estado - titular

CBMTO - DEFESA CIVIL 08:11
MAJOR ALEX MATOS FERNANDES Defesa Civil/Corpo de Bombeiros - Suplente

鈴木功 08:11
Ayranan leite Anunciação Suzuki - Suplente    Comitê de Bacias Hidrográficas dos Rios Lontra e Corda

pedro alves da silva 08:11
OBS:  Pedro Alves da Silva suplente AHITAR/DNIT

Geanny Carlos Pinheiro 08:15
Bom dia!! Geanny Pinheiro, Titular - Secretaria da Indústria, Comércio e Serviços

Você 08:15
Seu voto na aprovação do inciso III do ponto de pauta da 42ª RO do CERH, Aprovação da Ata da 41ª RO do CERH 
(SGD: 2019/39009/004433), realizada em 09/09/2020, também será considerado sua assinatura do documento: 
Proposta 1 – Favorável 
Proposta 2 – Contrário 
Proposta 3 - Abstém 

Daniela dos santos Batista barros 08:16
Bom dia! Daniela dos Santos Batista Barros - secretaria estadual da saúde - suplente

INSTITUTO DE DESENVOLVIMENTO AMBIENTAL E HUMANO DA REGIÃO AMAZÔNICA IDAHRA 08:16
Proposta 1

Itamar Xavier 08:16
1

Aldo Azevedo 08:16
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1

Daniela dos santos Batista barros 08:16
1

鈴木功 08:16
1

CBMTO - DEFESA CIVIL 08:16
1

Fernán Vergara 08:16
1

José Roberto Fernandes 08:16
1

pedro alves da silva 08:16
1

Antonio Rodrigues 08:16
1

CARLOS RIBEIRO SOARES 08:16
1

Davis Miranda de Souza 08:16
1

FERNANDA ROLIM 08:16
1

Geanny Carlos Pinheiro 08:16
1

Asafe Gomes 08:16
1

Miguel Caminha 08:17
3

Você 08:17
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Resultado: 
Proposta 1 – 15 Votos 
Proposta 2 – 0 Votos 
Proposta 3 – 1 Votos 

Maria Coelho 08:23
bom dia Maria Cristina Bueno Coelho CBHSAST secretaria executiva

Renata Acácio 08:23
Bom dia! Renata Acácio, representando o Conselho Regional de Biologia 

Rafael Roques Felipe 08:24
Rafael Felipe - Naturatins

Paulo Augusto 08:24
Bom dia, representante da SEFAZ.

Paulo Augusto 08:25
Seria bom que somente quem está falando fique com o microfone ligado.

Você 08:26
Senhores Conselheiros e Convidados, você está participando da 42ª Reunião Ordinária e terceira reunião virtual do 
CERH, biênio 2020/2022, realizada no dia 09 de dezembro de 2020. Gentileza informar seu nome completo, o órgão 
que representa e sendo conselheiro se é titular ou suplente ou se é convidado, pois esse documento será 
considerado a lista de presença desta reunião.

Fernán Vergara 08:26
queria fazer uma consideração

Rafael Roques Felipe 08:27
Rafel Felipe -  Naturatins - Titular

INSTITUTO DE DESENVOLVIMENTO AMBIENTAL E HUMANO DA REGIÃO AMAZÔNICA IDAHRA 08:27
Ana Karolline, Instituto de Desenvolvimento Ambiental e Humano da Região Amazônica - IDAHRA

Paulo Augusto 08:27
Paulo Augusto Barros de Sousa, titular da SEFAZ.

Renata Acácio 08:29
Renata de Kassya da Silva Acácio, Conselho Regional de Biologia - Convidada

Davis Miranda de Souza 08:31
Gostaria de comentar agora



Maria Coelho 08:23 
bom dia Maria Cristina Bueno Coelho CBHSAST secretaria executiva 
 
Renata Acácio 08:23 
Bom dia! Renata Acácio, representando o Conselho Regional de Biologia  
 
Você 08:24 
Rafael Felipe - Naturatins 
 
Paulo Augusto 08:24 
Bom dia, representante da SEFAZ. 
 
Paulo Augusto 08:25 
Seria bom que somente quem está falando fique com o microfone ligado. 
 
Coema Conselho Estadual do Meio Ambiente 08:26 
Senhores Conselheiros e Convidados, você está participando da 42ª Reunião Ordinária e 
terceira reunião virtual do CERH, biênio 2020/2022, realizada no dia 09 de dezembro de 2020. 
Gentileza informar seu nome completo, o órgão que representa e sendo conselheiro se é titular 
ou suplente ou se é convidado, pois esse documento será considerado a lista de presença 
desta reunião. 
 
Fernán Vergara 08:26 
queria fazer uma consideração 
 
Você 08:27 
Rafel Felipe - Naturatins - Titular 
 
INSTITUTO DE DESENVOLVIMENTO AMBIENTAL E HUMANO DA REGIÃO AMAZÔNICA  
IDAHRA 08:27 
Ana Karolline, Instituto de Desenvolvimento Ambiental e Humano da Região Amazônica - 
IDAHRA 
 
Paulo Augusto 08:27 
Paulo Augusto Barros de Sousa, titular da SEFAZ. 
 
Renata Acácio 08:29 
Renata de Kassya da Silva Acácio, Conselho Regional de Biologia - Convidada 
 
Davis Miranda de Souza 08:31 
Gostaria de comentar agora 
 
Maria Coelho 08:38 
Maria Cristina Bueno Coelho convidada 
 
Aymara Colen 08:40 
Aymara Colen, ATS - Agência Tocantinense de Saneamento - Convidada 
 
Maria Coelho 08:44 
posso falar 
?? 
 
Fernán Vergara 08:45 
tb peço a palavra 
 
Davis Miranda de Souza 08:53 
Gostaria de comentar também 
 
Joao Carlos Farencena 08:53 
Farencena - SEINF 



Antonio Benedito da Silva Filho 08:53 
Antonio Benedito da Silva filho 
Conselheiro 
 
Paulo Augusto 08:56 
Favor desligue o microfone quem não estiver falando, pois está tendo bastante ruído. 
 
Paulo Augusto 09:06 
A senhora que falou, o seu microfone está produzindo ruído também. 
 
Reunião SEMARH 09:08 
já fechei `Paulo, só abri no momento da fala. 
 
Paulo Augusto 09:09 
Obrigado. 
 
Fernán Vergara 09:10 
peço a palavra 
 
Davis Miranda de Souza 09:11 
Gostaria de comentar 
 
Marcondes Martins 09:11 
Marcondes Martins - Suplente SICS 
 
Aymara Colen 09:25 
aqui na ATS o computador n tem câmera 
 
Coema Conselho Estadual do Meio Ambiente 09:25 
Seu voto na aprovação do inciso VI, alínea a) do ponto de pauta da 42ª RO do CERH, 
Aprovação do Plano de Aplicação do FERH para 2021 (SGD: 2020/39001/000046), é: Proposta 
1 – Favorável Proposta 2 – Contrário Proposta 3 - Abstém  
 
Aldo Azevedo 09:25 
1 
 
FERNANDA ROLIM 09:25 
1 
 
CARLOS RIBEIRO SOARES 09:25 
1 
 
Paulo Augusto 09:25 
1 
 
Antonio Rodrigues 09:25 
1 
 
INSTITUTO DE DESENVOLVIMENTO AMBIENTAL E HUMANO DA REGIÃO AMAZÔNICA 
IDAHRA 09:25 
1 
 
pedro alves da silva 09:25 
1 
 
Davis Miranda de Souza 09:25 
1 
 
Aymara Colen 09:25 
1 



Daniela dos santos Batista barros 09:25 
1 
 
José Roberto Fernandes 09:25 
1 
 
Joao Carlos Farencena 09:26 
1 
 
CBMTO - DEFESA CIVIL 09:26 
1 
 
Antonio Benedito da Silva Filho 09:26 
1 
 
Miguel Caminha 09:26 
1 
 
Geanny Carlos Pinheiro 09:26 
1 
 
Itamar Xavier 09:26 
1 

 

鈴木功 09:26 

1 
 
Asafe Gomes 09:26 
1 
 
Fernán Vergara 09:26 
1 
 
Coema Conselho Estadual do Meio Ambiente 09:27 
Resultado: Proposta 1 – 20 Votos Proposta 2 – 0 Votos Proposta 3 – 0 Votos  
 
Coema Conselho Estadual do Meio Ambiente 09:29 
Resultado Correção: Proposta 1 – 18 Votos Proposta 2 – 0 Votos Proposta 3 – 0 Votos  
 
Fernán Vergara 09:32 
ok 
 
Coema Conselho Estadual do Meio Ambiente 09:32 
Seu voto na aprovação do inciso VI, alínea b) do ponto de pauta da 42ª RO do CERH, 
Aprovação do Calendário de Reuniões Ordinárias do CERH para 2021, é? Proposta 1 – 
Favorável Proposta 2 – Contrário Proposta 3 – Abstém 
 
Paulo Augusto 09:32 
1 
 
CARLOS RIBEIRO SOARES 09:32 
1 
 
Aldo Azevedo 09:32 
1 
 
Fernán Vergara 09:32 
1 
 
 



Itamar Xavier 09:32 
1 
 
Joao Carlos Farencena 09:32 
1 
 
Miguel Caminha 09:32 
1 
 
FERNANDA ROLIM 09:32 
1 
 
INSTITUTO DE DESENVOLVIMENTO AMBIENTAL E HUMANO DA REGIÃO AMAZÔNICA 
IDAHRA 09:32 
1 
 
José Roberto Fernandes 09:32 
1 
 
Davis Miranda de Souza 09:32 
1 
 
pedro alves da silva 09:32 
1 
 
Você 09:32 
1 

 

鈴木功 09:32 

1 
 
Asafe Gomes 09:32 
1 
 
Daniela dos santos Batista barros 09:32 
1 
 
Geanny Carlos Pinheiro 09:32 
1 
 
CBMTO - DEFESA CIVIL 09:32 
1 
 
Antonio Rodrigues 09:32 
1 
 
Antonio Benedito da Silva Filho 09:33 
1 
 
Aymara Colen 09:33 
*****Aymara Colen- ATS - representando o Conselheiro Marcos  
Coema Conselho Estadual do Meio Ambiente 09:34 
Resultado: Proposta 1 – 20 Votos Proposta 2 – 0 Votos Proposta 3 – 0 Votos  
 
Renata Acácio 09:34 
parabéns pela reunião, muito produtiva 
o CRBio04 se coloca a disposição para contribuir no que for necessário 
 
Maria Coelho 09:35 
Bom ano a todos 



 
Renata Acácio 09:35 
Boas festas a tod@s. 2021 de muita saúde 
 
Antonio Benedito da Silva Filho 09:35 
Parabéns pela reunião 
 
CARLOS RIBEIRO SOARES 09:35 
Muito obrigado a todos ! 
 
pedro alves da silva 09:36 
bom dia e bom ano novo a todos 
 
Davis Miranda de Souza 09:36 
Gostaria de desejar as bênçãos de Jesus Cristo sobre a vida de todos o nobres pares! Boas 
festas e um ano novo com muito sucesso!!! 
 
CBMTO - DEFESA CIVIL 09:36 
Até a próxima!! Sucesso a todos!!!! Que Deus os abençoe em 2021!! 
 
Maria Coelho 09:37 
Que deus proteja a todos nos no proximo ano. Felicidades 
 
Renata Acácio 09:37 
abraços a tod@s 
 
Geanny Carlos Pinheiro 09:39 
Parabéns à equipe da Assessoria, são muito competentes e prestativos.  
 
Paulo Augusto 09:39 
Agradeço a todos. 
 
Itamar Xavier 09:39 
Muito obrigado! Bom Natal para todos e todas. 
Reunião muito proveitosa 

 

鈴木功 09:41 

Muito Obrigada! BOAS FESTAS! 
 


